

- Inicio
- Investigación
- Tesis Doctorales leídas recientemente

Tesis Doctorales leídas recientemente

Oficina Web UGR

- D. Antonio Vertunni, “Iglesias y cofradías españolas en la Roma barroca. Exigencias espirituales y prácticas sociales (siglos XVI-XVII)”, tesis leída el 1 de diciembre de 2023 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dr. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz y Dra. Paola Volpini.
- D. Moisés Lillo Vicente, La Iglesia de Granada entre Austrias y Borbones (1668-1719). Los episcopados de Diego Escolano, Francisco Rois, Alonso Bernardo de los Ríos y Martín de Ascargorta”, tesis leída el 3 de marzo de 2023 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dr. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz.
- D. Álvaro Guerrero Vélchez, “Las Cofradías de Semana Santa de Granada (1760-1960). De la Ilustración al Nacionalcatolicismo”, tesis leída el 5 de septiembre de 2022 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dr. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz.
- D. Raúl Ruiz Álvarez, “Caminos y caminantes: los carreteros del Reino de Granada (s. XVIII)”, tesis leída el 20 de junio de 2022 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dra. Margarita M. Birriel Salcedo.
- Dña. Isabel María Sánchez Andújar, “Las memorias profesionales de un ministro ilustrado: Fernando José de Velasco”, tesis leída el 30 de abril de 2021 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dra. Inés Gómez González.
- D. Fermín Valenzuela Sánchez, “El Real Convento de los Santos Mártires de Granada”, tesis leída el 8 de abril de 2021 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dr. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz.
- D. Julen Ibarburu Antón, “Furiosos, inocentes y melancólicos. Historia de la locura en la Granada del XVIII”, tesis leída el 26 de junio de 2020 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dr. Francisco Sánchez-Montes González y Dr. José Valenzuela Candelario.
- D. Andrea Arcuri, “Disciplinamiento social y vida cotidiana en la época de la confesionalización: costumbres, sacramentos y ministerios en Granada y Sicilia (1564-1665)”, tesis leída el 17 de junio de 2020 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dra. Inmaculada Arias de Saavedra Alías y Dr. Daniele Palermo.
- D. Francisco de Asís Martínez Gutiérrez, “Entre el rey católico y el papa. Los cardenales españoles durante los valimientos de Lerma y Olivares”, tesis leída el 14 de septiembre de 2017 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dr. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz y Dr. Julián J. Lozano Navarro.
- Dña. Fuensanta Baena Reina, “La ocupación de la frontera noroccidental de Nueva España en el siglo XVII: estrategias, grupos humanos e interacción cultural”, tesis leída el 9 de septiembre de 2017 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dr. Miguel Molina Martínez.
- D. Francisco Ramiro García, “Alfabetización, lecturas y bibliotecas en la Granada del siglo XVIII”, tesis leída el 14 de julio de 2017 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dra. Inmaculada Arias de Saavedra Alías.
- D. Javier Bragado Echevarría, “Los regimientos suizos al servicio de España en el siglo XVIII (1700-1755). Guerra, diplomacia y sociedad militar”, tesis leída el 30 de junio de 2017 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dr. Francisco Andújar Castillo y Dr. Antonio Jiménez Estrella.
- Dña. Alejandra Palafox Menegazzi, “Cumplir o resistir. Mujeres y delitos sexuales en la ciudad de México”, tesis leída el 26 de abril de 2016 en la Universidad de Granada con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Doctorado Internacional. Dirección: Dra. Dña. María Ángeles Gálvez Ruiz (codirigida junto al Dr. D. Pedro Pérez Herrero).
- D. Francisco José García Pérez, “Devoción y violencia en Mallorca durante el siglo XVIII. La represión antiluliana durante el pontificado del obispo Juan Díaz de la Guerra”, tesis leída el 4 de marzo de 2016 en la Universidad de Granada, con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dr. D. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz (codirigida junto al Dr. D. Rafael Ramis Barceló).
- D. Antonio Ceballos Guerrero, “Feminidad, religión y poder local. Una aproximación a la génesis y evolución del convento de Santo Tomás de Villanueva (siglos XVII y XVIII), tesis leída el 8 de enero de 2016 en la Universidad de Granada, con la calificación de Sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dr. D. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz.
- D. Edgar Gerardo Moros Contreras, “El ejercicio de la soberanía venezolana en aguas del Mar de las Antillas durante el siglo XIX y principios del siglo XX”. Tesis leída el 18 de diciembre de 2015 en la Universidad de Granada con la nota de sobresaliente cum laude por unanimidad. Dirección: Dra. Dña. María Magdalena Guerrero Cano.

- Dña. Magdalena Díaz Hernández, “Salvajes, pobres y miserables en Veracruz (1787-1825)”, tesis leída el 7 de marzo de 2014 en la Universidad de Sevilla, con la calificación de Sobresaliente *cum laude* por unanimidad. Dirección: Dr. D. Miguel Molina Martínez.
- D. Alfredo Bueno Jiménez, “Hispanoamérica en el imaginario gráfico de los europeos: De Bry y Hulsius”, tesis leída el 27 de enero de 2014 en la Universidad de Granada, con la calificación de Sobresaliente. Dirección: Dr. D. Miguel Molina Martínez.
- D. Antonio Martínez Ramos, “Fiestas reales en la Granada del siglo XVIII: celebraciones urbanas en torno a la Monarquía”, tesis leída el 3 de julio de 2012 con la calificación de Apto *cum laude* por unanimidad. Dirección: Dr. D. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz.
- Dña. Isabel María Povea Moreno, “Retrato de una decadencia. Régimen laboral y sistema de explotación en Huancavelica, 1784-1814”, tesis leída el 7 de julio de 2011 en la Universidad de Sevilla, con la calificación de Sobresaliente *cum laude* por unanimidad. Dirección: Dr. D. Miguel Molina Martínez.

|| [Accesibilidad](#) | [Política de privacidad](#)

CEI BIOTIC | © 2024 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR